



# Ne pas payer leur addition

Ecoles, Hôpitaux, centre de santé, énergie : les services publics ont été asphyxiés par les gouvernements successifs.

Depuis 7 ans au moins, la « valeur travail » est serinée alors que les efforts sont demandées à celles et ceux qui travaillent ou en sont privés :

- salaires en berne, rognés par l'inflation
- SMIC revalorisé au strict minimum
- moindre protection (suppression des CHSCT) qui induit une augmentation des accidents du travail et des arrêts de travail
- restriction des droits lors de période de chômage alors que les salariés cotisent pour cette couverture
- recul de l'âge de la retraite à 64 ans
- précarisation des travailleurs immigrés

Et ces "réformes" antisociales s'accompagnent de mesures favorables aux plus fortunés :

- suppression de l'impôt du la fortune
- « flat tax » sur les dividende
- chaque année, 90 milliards « d'aide aux entreprises », la plupart sans contrôle ni contre partie.

A cette politique, il faut ajouter un faible engagement pour la transition écologique et un mépris de l'état de droit, tordant les institutions et la constitution, multipliant les atteintes aux libertés publiques. Et, aujourd'hui, le contournement du verdict des urnes.

Le bilan de Macron, ce sont des crises économique, sociale, écologique et démocratique, une société meurtrie.

## **Le Nouveau Front Populaire doit offrir une perspective**

Les partis qui le composent ont su être à la hauteur en parvenant en quelques jours à s'unir, définir un programme, puis choisir une candidate au poste de premier Ministre.

Mais dans ce moment de (court) répit face à un gouvernement d'union des droites (macroniens et LR) toléré par le RN, le Nouveau Front Populaire doit ouvrir la perspective d'un avenir enviable et proposer des réponses concrètes, permettant à chacun-e de vivre sans l'inquiétude du lendemain.

Le barrage au RN a été le fait, bien au-delà des partis qui composent le NFP, d'un très grand nombre de citoyen.ne.s. Cette énergie, ce capital d'expériences, d'idées, de pratiques, d'attentes, doivent s'enraciner, pour agir au quotidien et qu'émerge un projet de gauche et écologiste ancré dans la société.

Il est désormais possible de **faire vivre**, dans nos quartiers du 13e, des assemblées du **Nouveau Front Populaire**, avec celles et ceux qui ont contribué-es à faire échec au RN : simples citoyens, membres de syndicats, associations, formations politiques, pour définir ce que pourrait faire un gouvernement Nouveau Front Populaire, pour partager et pour agir ensemble. Ainsi pourra se dessiner un avenir désirable.



[ensemble.paris513@laposte.net](mailto:ensemble.paris513@laposte.net)

[ensemble-mouvement.com](http://ensemble-mouvement.com)

